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平成２３年６月13日

日南町議会議長 村 上 正 広 様

日南町議会議員 久代安敏

一 般 質 問 通 告 に つ い て

次の事項について質問します。

質 問 事 項 質問要旨（要点を箇条書きしてください）

①東日本大震災から3ヶ月。日南町の被災地への義援東日本大震災と原発事故に

、について 支援の現況と金や救援物資 ボランティアなど人的、

今後の対応は。

②東京電力福島第1原子力発電所の過酷事故をどう認

識しておられるか。

③中国電力島根原発で事故が発生すれば、半径40ｋ

。ｍ～60ｋｍ圏内にある日南町も放射能に汚染される

原子力防災協定及び、日南町防災計画の見直しを求

めるが、どうか。

④島根原発の点検中の1号機とプルサーマル計画の2号

機については、運転中止。建設中の3号機については

計画の中止を求めるが、町長の見解は。

⑤日南町の自然再生エネルギー利用の現状と、具体的

、 。な目標を持った取り組みが必要だと考えるが どうか

⑥5月に木材団地において火災が発生し、消防水利の

不十分さが指摘されたが、対策を急ぐべきでは。

日南町への移住・定住支援 ①「鳥取県移住定住推進交付金制度」の事業に日南町

施策の拡充について も取り組み、空き家等リフォームへの助成制度を実施

すべきだと考えるが、どうか。

②「日南町いきいき定住促進条例」(有効期限、平成2

4年3月31日限り)の奨励金等の交付状況は。また、条

例の見直しについて再検討すべき時期だと考えるが、

どうか。
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